



休み時間は、外で元気に遊ぶ姿が見られます！



ひ：人や生き物、持ち物を大切にし
が：頑張り（目標に向かって）
し：幸せになる野市東小（みんなが）

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

黙食 ⇒ 静かに食事をします

今年の9月8日に出された国の新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針には、国民への周知等の項に、「国民に対し、基本的な感染対策を徹底することに加え、飲食はなるべく少人数で黙食を基本とし、会話をする際にはマスクの着用を徹底すること…」とありました。しかし、11月25日に出された対処方針では、当該記述が削除されました。また、文部科学省から、従前から必ず「黙食」とすることを求めているということも示されました。

学校としましては、コロナ禍以前も、「給食は静かに食べましょう」「大声での会話は控えましょう」という指導はしていました。今後は、「黙食」という言葉は使わずに、これまでどおり「静かに食事をする」を継続していきます。給食時に座席の間隔を十二分にとれない学級もあります。校内の感染拡大状況は小康状態ですが、発熱や咳で欠席する児童もあり、県内の感染拡大状況も心配です。マナーを守りながら給食をいただきますので、ご理解のほどよろしくお祈いします。

交通安全に気をつけましょう！

只今、県内は年末年始の交通安全運動中です。年末は12月15日(木)まで、年始は1月10日(火)～19日(木)までとなっています。「横断歩道のあるところを渡る」「歩道のあるところを歩く」「信号を守る」「道路に飛び出さない」「横に広がって歩かない」など、学校でも指導しますが、家庭でもお子さんへの声かけをよろしくお祈いします。

また、自転車に乗る際は、ヘルメットの着用、二人乗りや並列走行はしない、一時停止を守る(見

通しの悪い交差点では一時停止する)などを守るようにお願いします。また、日の暮れも早くなってきました。暗くなったら自転車のライトを必ず点灯させるよう声かけをお願いします。

交通安全運動期間中だけでなく、冬休みも子どもの命を守るために、子どもも、私たち大人も交通ルールを守りましょう！

人権の花を植えました！(1年生)

12月5日(月)の午前中に、1年生が人権擁護委員さんや地域学校協働本部の方の協力を得て、人権の花(パンジー)を植えました。1人3株ずつパンジーをプランターに植えました。子どもたちが植えたパンジーは、西門付近に並べていますので、通りすぎりにご覧下さい。



高知県学力定着状況調査(4・5年生)を

実施しました

12月8日(木)の午前中、4・5年生が高知県学力定着状況調査(4年生:国語・算数・質問紙、5年生:国語・算数・理科・質問紙)を実施しました。質問紙については、児童用タブレットで回答していました。いずれは、タブレットで、教科の解答もするようになることでしょうか。4年生も5年生も、最後まであきらめずに集中して問題を解く姿が見られました。調査結果は、年度内に届く予定です。調査結果を分析し、来年度の授業や指導の改善等に役立ててまいります。

-----< 切り取り線 >-----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()